

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

ESTE AÑO EL FESTIVAL DE LAS LUCES ENCIENDE LA NAVIDAD EN CÚCUTA

El alcalde Jairo Yáñez invita a todos los cucuteños a disfrutar de una navidad en familia cumpliendo con todos los protocolos de bioseguridad.

Hemos creado el '**Festival de Luces**' como una iniciativa que busca por medio de diferentes actividades llevar a todos los cucuteños la posibilidad de disfrutar en familia, pero guardando todas las medidas de autocuidado.

Como Alcalde, estoy convencido que estos espacios propician momentos de alegría, aún en estas épocas tan difíciles que como humanidad, estamos atravesando.



Ingeniero Jairo Yáñez, da inicio a la navidad.

ALCALDÍA AL DÍA



Es para mi un reto y un compromiso que las luces de Cúcuta se mantengan encendidas, pero también que nuestros ciudadanos se encuentren sanos y seguros, por eso, este diciembre queremos hacer un llamado especial para que todos entiendan que dependerá de su comportamiento, que la navidad continúe como la hemos planeado.

Adicional quiero contarles algunas actividades que llegan con la implementación de nuestro Festival de las Luces, para que se motiven y participen de forma activa:

- **TALLER DE NAVIDAD:**

Una estrategia para alumbrar la ciudad en articulación con el consorcio de alumbrado público, en el que participaron mujeres cabeza de hogar. Fueron más de 100 tejedoras las que con sus manos le dieron vida a los hermosos alumbrados que se encuentran en diferentes sectores de ciudad.

- **HALLACA FEST:**

Un espacio para exaltar a la hallaca cucuteña más popular y sabrosa, reconocer la importancia de las familias hallaqueras, pero además, deleitar el paladar de locales y visitantes.

Este será un concurso, donde podrán participar comunas, familias, vecinos y demostrar quién cocina la mejor hallaca en Cúcuta. El ganador, obtendrá no solo el reconocimiento, sino que recibirá múltiples incentivos para la formalización de su producto con el fin de mejorar sus ventas y fortalecer su negocio.

- **EL PESEBRE ECOLÓGICO MÁS INNOVADOR:**

En este concurso buscamos que familias y amigos, cuidando de todos los protocolos de bioseguridad, pueden participar. Hasta el 10 de diciembre las personas tendrán la oportunidad de concursar, incentivando el espíritu navideño, el uso de materiales reciclables, la mayor participación de cartas de los niños y niñas, el evidenciar las medidas de autocuidado, la creatividad y por supuesto la innovación en su pesebre.

Les quiero recordar además la importancia de disfrutar de todas estas festividades **sin pólvora**, necesitamos ser conscientes de los múltiples riesgos que esta trae consigo.

Mi invitación es a que comparten una navidad en familia, llena de paz y reconciliación, pero además, envío un abrazo fraternal a aquellos que han perdido a un ser querido, que Dios les brinde fortaleza y mucho amor.

No olviden que tener una navidad biosegura, es una '**Estrategia de Todos**'.

Jairo Tomás Yáñez Rodríguez
Alcalde



Representantes de nuestro Gabinete Municipal en la inauguración del Festival de las Luces.



Ante todo brindaremos espacios seguros con la estrategia implementada por el alcalde Jairo Yáñez con policías que recorrerán los sectores en bicicleta.



Nos acompañó la agrupación musical **VIDA Y ARMONÍA**, quienes la integran personas con discapacidad visual y una persona con discapacidad cognitiva.